

A PASO  
FIRME

#CONELT-MEC

7

MIL 250 MI-  
LLONES DE  
DÓLARES,  
COMERCIO  
DEL PAÍS  
Y LA UNIÓN  
AMERICANA.

# Destacan alta competitividad

1

MILLÓN DE  
PLAZAS  
LABORALES,  
CON LA  
RELACIÓN  
BILATERAL

## FUNCIONARIO DE EU DIJO QUE HAY MEJOR RELACIÓN CON MÉXICO

POR YAZMÍN ZARAGOZA

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

2º

SOCIO CO-  
MERCIAL  
DE ESTADOS  
UNIDOS  
ES MÉXICO.

El tratado entre México, la Unión Americana y Canadá (T-MEC) es el mejor instrumento para promover competitividad, dijo Antony Blinken, secretario de Estado estadounidense, en la segunda reunión anual de Diálogo Económico de Alto Nivel México-Estados Unidos (DEAN).

Explico que "a raíz del T-MEC, la relación entre México y EU se reforzó, generado más trabajos, mejores escuelas para nuestras comunidades y más oportunidades para pequeñas empresas".

Recordó que México es el segundo socio comercial de Estados Unidos, con un intercambio de siete mil 250 millones de dólares, y la Unión Americana es el primer socio comercial del país "la relación entre ambas naciones es sólida y se ha dado desde el primer día del gobierno de Joe Biden".

### VISIÓN DE ANTONY BLINKEN

1

- Estados Unidos es el principal socio de México.

2

- Resaltó la iniciativa de la Ley de Chip y Ciencia.

Agrego que "México y EU han tenido una relación cultural, familiar, comercial muy profunda y muy sólida, "juntos tenemos la mano de obra más calificada e integrada de los sectores industriales, muchísima innovación, cuando nosotros trabajamos de manera mancomunada cada uno de nosotros es más competitivo y nuestra región más prospera".

Destacó la celebración de la iniciativa de la Ley de Chip y Ciencia, que va a brindar fondos para desarrollar una cadena de suministros mucho más resiliente para hacer semiconductores. Van a trabajar con empresas como Intel y desarrollar investigación de diseño y ensamblaje, y también fabricaciones en México".

Esta ley dijo, "va a incentivar que los componentes que nosotros necesitamos para el siglo XXI se produzcan aquí en América del Norte".

La secretaria de Economía de México, Tatiana Clouthier, reveló que este es el mejor momento entre el país y EU "es una gran oportunidad de crecer entre ambas naciones", y destacó los avances en materia de semiconductores, y sobre todo del desarrollo de la infraestructura fronteriza. ■

### AVANCE COMERCIAL

1

- Antony Blinken dijo que América del Norte será la zona más competitiva y dinámica del mundo.

2

- Reiteró que puede haber diferencias como cualquier país, pero se abordan de forma pragmática.

3

- Agregó que se trabaja para beneficiar a todos los sectores políticos y económicos.



FOTO: ANTONIO NAVA